

Zum ersten mal... Gefühle...?

Teela x Gareas

Von FrostLemon

Kapitel 5: Sind das Gefühle...?

Einheit 04: Sind das Gefühle...?

Teela lag immer noch wach auf dem Krankenbett und dachte nach. //Warum habe ich ihm eigentlich so viel über mich erzählt...? Ich rede doch sonst auch nicht immer einfach aus mir raus.// Sie starrte die dunkle Wand an. //Aber bei ihm... hatte ich irgendwie so was in meinem Kopf was mir sagte: "Du kannst ihm alles anvertrauen." Nennt man so was... Gefühle?// "NEIN!" sagte sie zu sich selbst laut. //Ich habe Jahrelang keine Gefühle gehegt, dann werde ich das jetzt auch nicht machen!// Aber in ihrem inneren tauchte wieder ein Bild vom dem Grünhaarigem Piloten auf. //So was kann einfach nicht sein, ich glaube... es war ein riesiger Fehler... // Immer noch mit einem besorgtem Gesichtsausdruck, denn sie schon sehr lange nicht mehr hatte, probierte sie dann etwas zu schlafen.

Gareas lag ebenfalls in seinem Bett und starrte auf das Nachbarbett, wo Yu seelenruhig drin schlief. //Irgendwie war Teela heute sie nicht selbst. Sie war ganz anders... Sie sah aus... als ob sie irgendetwas von innen zerfressen würde// Gareas konnte sich einfach nicht gegen das Gefühl wehren, das er besorgt um Teela war. "Verdammt noch mal!" Er sprang aus seinem Bett. "Ich habe sie doch sonst immer gehasst, warum jetzt nicht mehr?!" Mit diesem Satz belügte er sich eigentlich selber. Gehasst hatte er Teela nie... "Gareas... was machst du für einen Krach?" Rio wurde durch Gareas Selbstgespräche wach. "Oh tut mir Leid, ich habe nur ein bisschen laut nachgedacht..." "Wenn ich jedes Mal meine Gedanken laut aussprechen würde, hättest du keine ruhige Minute mehr..." "Was soll das denn jetzt heißen, he?" "Achhhhh, ich verstehe Phil Phleira einfach nicht! Sie war heute wieder total komisch... Manchmal frage ich mich, ob sie Agui mehr mag als mich." Wechselte der Pilot von der gelben Göttin schnell das Thema. "Frag sie doch einfach!" "Das kann ich nicht machen... Nachher stehe ich wieder wie ein Trottel da." "Bist du das nicht...?" "Halt's Maul Gareas!" Der Grünhaarige musste laut lachen. Rio musste sich beherrschen, nicht auszurasen und verließ wutschnaubend das Zimmer.

"Hast du eine Nachtwanderung durch GIS gemacht...?" Gareas musste sich einen Glucksen unterdrücken, als er mit den anderen am Morgendlichen Frühstückstisch saß. Rio warf ihm nur einen Fall-Tot-um-Blick zu, worauf Gareas einen Mach-ich-aber-nicht Blick zurückwarf. Leena lachte laut auf. Der Morgen begann wie immer fröhlich.

Na ja, für zwei nicht ganz. Yu sah immer noch wie eine Mumie aus und Phil Phleira war erst gar nicht zum Frühstück erschienen, weil sie sofort als sie aufgestanden war zu Agui ging und damit weitermachte, Level 4 und 5 zu reparieren. Trotz der guten Laune, war Gareas ziemlich in seinen Gedanken verfallen, was er sich aber nicht anmerken ließ. //Soll ich gleich mal zu ihr gehen?// Ohne ein weiteres Wort zu verlieren stand er auf. "Ich komm sofort wieder..." sagte er an die Gruppe gewand und ging aus dem Speisesaal. Als er in der Krankenstation ankam, blieb ihm aber gleich der Atem stehen "Wo ist denn Teela?" fragte er an Mitche gewand, die gerade dabei war ein Bett fertig zumachen. "Oh, die wurde vorhin entlassen. Ich habe keine Ahnung wo sie ist..." murmelte diese. Gareas ging wieder in den Flur und war am überlegen. //Vielleicht ist sie ja im Wartungsraum// Er machte sich auf den Weg dorthin. Als er vom Fahrstuhl aus, blick auf die ganze Halle hatte, bestätigte sich seine Vermutung. Teela stand vor Ernn Laties. Erst bei genauerem hinsehen erkannte er, das sie mit der weißen Göttin redete. "Ich weiß nicht, was in der letzten Zeit mit mir los ist..." Sie war so sehr in ihren Gedanken vertieft, das sie nicht mal bemerkte, wie der Fahrstuhl sich in Bewegung setzte. "Warum... habe ich ihm über meine Vergangenheit erzählt." Sie starrte den Boden an und legte gleichzeitig ihre Hand auf ihre Seite, die mit einem weißen Verband verbunden worden war. Gareas schlich sich leise hinter ihr. "War dass das richtige...?" Sie seufzte leicht, was sie zuvor niemals getan hatte. "Worüber machst du dir Gedanken...?" Gareas legte ihr vorsichtig seine Hand auf die Schulter. Teela drehte sich erschrocken um. "Ich... weiß nicht was richtig und was falsch ist... Alles in meinem Kopf ist durcheinander..." Sie starrte ihn mit großen traurigen Augen an. "Ich könnte schreien... aus purer Verzweiflung..." "Dann tu es doch..." Er lächelte sie milde an.

//Ich muss unbedingt was essen...// Phil Phleira war immer noch dabei die gelbe Göttin zu reparieren. //Aber ich muss meine Pflicht als Lotsin erfüllen...// Nur dieser eine Gedanke half ihr noch dabei, sich auf ihre Arbeit zu konzentrieren, auch wenn ihr Magen in der Kniekehle hang.

"Ich kann nicht..." flüsterte Teela. Gareas nahm sie in den Arm. Er konnte einfach nicht mitansehen wie sie leidet. "Wenn du jemanden zum reden brauchst... werde ich für dich da sein, glaube mir..." //Was ist das für ein warmes Gefühl, was ich in seiner Gegenwart habe. Es ist mir ganz warm ums Herz// Plötzlich funkte es bei Gareas im Kopf. //Verdammt, ich darf mich nicht so viel um sie kümmern... Nachher empfinde ich noch was für sie.// Völlig in seinen Gedanken versunken, bemerkte er nicht einmal, das er Teela die ganze Zeit näher an sich drückte.